



## ZÄME FINDE!

Yeah, der erste Schultag nach fünf Wochen Sommerferien stand am 13. August 2018 vor der Tür!

Etwas nervös, aber voller Vorfreude, holten die Kindergartenkinder die 1.-3. Klasse und 4.-6. Klasse mit einer Polonaise in ihren Zimmern ab. Gemeinsam stiegen die Kinder die Treppen bis zur Aula hoch.

Alle Stühle waren bereits von Vätern und Müttern besetzt, die ebenfalls am gemeinsamen Schulstart teilnehmen durften.



Nicht nur die Schülerinnen und Schüler waren etwas aufgeregt. Auch die neue Schulleiterin, Aline Bolliger, verriet den Kindern als Geheimnis, dass sie etwas «chribbelig» sei. Es ist schliesslich auch ihr erster Schultag.

«Zäme finde» ist das Jahresmotto der Schule Schlossrued. Gute Ideen hatten die Kinder, was wir dieses Jahr alles gemeinsam finden können: Freunde, Glück, Lösungen, Abfall, verlorene Etuis, ...

Zwei Lehrpersonen erzählten den Kindern und Eltern ein Bilderbuch. Siri hätte gerne ein Geschwisterchen oder einen Hund. Nach langer Suche fand sie schlussendlich drei Freunde, mit denen sie viele tolle Sachen erleben durfte.



Die kleinen Kindergartenkinder, die Erstklässer, die neuzugezogenen Kinder und die neuen Lehrpersonen wurden speziell mit einem kleinen Smiley-Schlüsselanhänger willkommen geheissen.  
Zum Abschluss des gemeinsamen Startes sangen alle lauthals «Wer Fründe het» als Zeichen, dass wir uns nun zusammen auf den Weg machen.  
Das Schuljahr 2018/2019 kann beginnen.